

## 第48回放送番組審議会 議事録

日時 2018年11月12日(月)

場所 株式会社ケーブルネット鈴鹿 新館 会議室

審議委員(出席者)

会長 高木純一氏

副会長 中道公子氏

委員 南部美智代氏・加藤二三子氏・市野聖治氏・館隆克氏・内藤俊樹氏・吉田潤一氏

事業者側(出席者)

家田孝・前田哲也・大野宏幸・伊藤秀明・美馬孝宣・古川佳苗(議事録)

### ■報告事項

#### 1. 株式会社ケーブルネット鈴鹿の近況

##### ・ 新サービスについて

新聞掲載と折り込みチラシで告知させていただきました。

この12月より新4K8K放送サービスが開始されます。

それに伴い、弊社「光サービス」が生まれ変わります。

##### ・ CNSコネクト(WiFi、ライブ、情報定点カメラ)について

鈴鹿の情報カメラは現在19か所ございます。順次増やしてゆく予定です。

また、CNSコネクトでご覧いただける北勢地域全体の情報カメラは合計50か所以上となりました。ぜひご利用ください。

##### ・ 災害対応(緊急L字放送)について

大雨、地震、台風到来により緊急L字放送を実施致しました。

こちらは、鈴鹿市危機管理部防災危機管理課様と連携して放送しております。

#### 2. 前回の審議会の要望事項に対する回答

##### ◇ケーブルNews 2月23日放送

・ ご指摘いただきました過去の映像素材を活用するように改めて指導しました。また制作現場として過去素材の管理方法を根本的に見直すよう検討しています。

・ ラインナップに関しては、スペースとニュース本数の関係で今年度もピックアップしたものを表示しています。変更した部分としましては、何のニュースかが途中から見た人もわかるように、常時画面上に表示するように変更しました。

#### ◇子育てチャンネルおおきくな〜れ 1月放送

- ・出演者に言葉使い、制作者にはテロップ表記など改めて指導しました。また課内でのチェック体制も見直し、とくに事前の内容チェックと完成時のテロップチェックを徹底しています。

#### ◇放送セミナー 在野の文士 清水信 前編・後編

- ・チャンネル編成全体でターゲット層を意識して番組を制作しています。若年層には紙芝居形式で地域の歴史を紹介する「おはなしきかせて」を、大人向けの番組としては、「まほろば」や今回のような特別番組で地域の歴史や偉人を紹介しています。今後もターゲット層を意識して構成、演出するよう意識して制作します。
- ・過去の映像はなかなか残ってなく、写真や資料を撮影したものが多くなってしまいます。なかなか民放のように再現VTRを作り込むまでには至っていません。静止画で単調な構成にならないように工夫して制作するように心がけます。

### 3. 2018年度上半期 放送番組実績報告

#### 【特別番組】

##### 6月

- ・鈴鹿市議会 6月定例議会生中継

##### 7月

- ・第100回全国高等学校野球選手権記念 三重大会生中継
- ・高校野球ダイジェスト番組 熱中YELL
- ・インターハイ 生中継 (インハイTV〈WEB配信〉)

##### 8月

- ・大四日市祭り 生中継
- ・すずかフェスティバル 生中継
- ・四日市花火大会 生中継
- ・熊野大花火大会 生中継
- ・長岡まつり大花火大会 生中継
- ・インターハイ 生中継 (インハイTV〈WEB配信〉)

##### 9月

- ・四日市の第九 2018 生中継

## ■審議

### ◇視聴番組

- ①ケーブルNEWS 9月4日放送（台風21号 他）
- ②北勢散歩 4月放送  
平田町駅界限（旭化成の桜並木、五月人形サカタ、新道書道会、寺田酒店など）
- ③お店タウンマップいいね！ 7月放送

### ◇ご意見・ご感想

#### ケーブルNEWS 9月4日放送（台風21号 他）

- ・まずは全体的なこととして、それぞれ番組に対して作り手側の意図を示して欲しいです。
- ・緊急時で映像がなかったのかもしれませんが、四日市の駅前映像だけで済ませずにテロップでもいいので、「ほかの地域はこうでした」と伝えてほしい。
- ・台風情報について、CATVの地域防災力は非常に有効であると感じました。
- ・鈴鹿市は、風速の観測拠点がたくさんあるので、自分が住んでいる場所が台風域に入った時間がNETでわかります。このような情報をまとめて提示すると、TVを観ている方にとって参考になるのかなと思います。
- ・視聴者が欲しがっている具体的な情報、どこで何が起こっていて、どんな危険が迫っているのか。そのような情報があれば視聴者は喜ぶと思います。
- ・当時停電によって市内の信号停電やショッピングセンターが機能しておらず、その状況も地域ごとで格差がありました。そのような情報を掘り下げて伝えて欲しいと思いました。

#### ②北勢散歩 4月放送 平田町駅界限（旭化成の桜並木、五月人形サカタ、寺田酒店など）

- ・番組制作者の意図や番組のコンセプトを明確にすることが重要だと思います。
- ・個人的に知り合いがたくさん出ていたので、見ていて凄く面白かったです。それこそが正しくCATVの醍醐味なのではないでしょうか。
- ・駐車場情報や公共交通機関といった、行き方の情報が全くないと感じました。また、地図を示して欲しいことと、何分くらいで目的の場所に着けるのかという情報も必要だと思います。
- ・定五郎のお酒があるということは、この番組で初めて知りました。鈴鹿に行ってみたい、住んでみたいと思ってもらえるきっかけとなる番組になると嬉しいです。

#### ③お店タウンマップいいね！ 7月放送

- ・レポーターの表情が豊かで良いなと思いましたが、前髪が左目に入りそうで気にもなりました。
- ・紹介するお店をどのように選定しているのか、作者の意図やコンセプトを伝えるべきだと思います。
- ・新しく鈴鹿に越して来た身としては、飲食店の情報はありがたい番組だと思いましたが、たくさんのお店をテンポよく紹介してもらえる番組の方が、もっとありがたいなと思いました。
- ・お客さんが全然いないのですが、その意図は何でしょうか。一般の人にとっては、お客さんがいた方がお店全体の雰囲気はわかって伝わりやすいと思います。

以上